

Une caravane du Salvador commence sa marche vers les États-Unis



San Salvador, 19 novembre (RHC)- Une quatrième caravane de migrants salvadoriens formée d'au moins 200 personnes est partie aujourd'hui en direction de la frontière sud des États-Unis malgré les avertissements du gouvernement sur les nombreux dangers du chemin et le retour de beaucoup de migrants déçus.

Le premier défi de ces personnes consistera à entrer au Guatemala dans l'espoir d'arriver en territoire du Mexique qui, jusqu'à présent, leur refuse la demande de libre passage.

Beaucoup des Salvadoriens qui avancent dans des caravanes parties avant sont paralysés au Mexique et sont sommés de payer jusqu'à 2 000 dollars sans garanties d'arriver aux États-Unis où ils ne sont pas les bienvenus pour les autorités.

Pendant le parcours, les enfants et les femmes les plus jeunes sont les plus vulnérables car les cartels criminels les poursuivent pour vendre leurs organes ou pour les utiliser pour acheminer des drogues vers les États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/176896-une-caravane-du-salvador-commence-sa-marche-vers-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba